

Vipers //Die Geburt eines neuen Jägers//

Vampire sind unter uns.

Von Kurai86

Kapitel 2: Die Rückkehr der Vampire

Drei Jahre später schlug der Vampir wieder zu.

Fuchs und Hunter mussten die X-Akten wieder heraus suchen und es begann von neuem.

Aber dieses mal mussten die Vampire ein anderes Versteck haben.

Denn das Vampir-Museum wurde, nach den Morden und den verschwinden der Mörder, abgerissen. Fuchs war dieses mal sehr besorgt, denn ihre Tochter Cris war jetzt auch 13 Jahre alt und sie war die meiste zeit allein zu Hause.

Aber sie hat ja einen Dobermann namens Aky der sie beschützte.

Aky war sehr groß für seine Rasse. Außerdem war er sehr aggressiv gegenüber Fremde.

Aber bei Cris wurde er zum Kuschelhund.

Cris hingegen war eher klein. Aber ein sehr kluges für ihr Alter, dafür ziemlich frech.

Halt eine Kleine „Hexe“ wie Fuchs sie immer nannte. Trotz ihren roten Haaren und den zwei verschiedenfarbiger Augen, das linke rot und das rechte blau, war sie wie jedes normale Mädchen in ihren alter.

Zur gleichen Zeit wo die Vampire wieder auftauchten, kam ein neuer Schuler in Cris Klasse. Er hieß Dregen Dragon, er war allen unheimlich.

Aber Cris schloss mit ihn sehr schnell Freundschaft. Selbst Aky konnte in sofort leiden.

Dregen war ein großer, muskulöser Junge mit dunkelblonden Haaren und mit Bernstein gelben Augen. Er sagte er sei 16, aber er sah aus wie 19. Er war auf seiner merkwürdigen Art richtig süß fand Cris.

Fuchs und Hunter mussten weitere Opfer betrachten. Es wurden immer mehr.

Einige Monate später, hatten sie noch immer keine Lösung in diesen Fall gefunden, nur immer mehr Leichen.

Cris und Dregen hatten ab diese Woche Praktikum. Sie machten es beim F.B.I., in die Abteilung von Fuchs und Hunter.

Sie durften ihnen bei den Fällen ausnahmsweise helfen, da Cris schon öfters eine Lösung für Fuchs Fälle hatte.

Sie war ein helles Köpfchen fand Fuchs.

Selbst Aky half ihnen.

Er war nämlich eigentlich ein Ausgebilder- F.B.I.-Hund. Den Fuchs Cris geschenkt hatte, da er nicht auf einen anderen gehört hatte und noch zu jung für den Dienst war. Dann wurde wieder ein Mord begangen, er war genauso wie die anderen Morde, in den sie schon seit Monaten Ermitteln sollten.

Aber an diesen Tag hatte Aky eine Spur am Tatort gefunden.

Die Spur führte zu einer alten großen Villa. Die schon sehr alt und verrottet aussah. Sie schien leer zu stehen.

Sie beschlossen am nächsten Tag die Villa zu durchsuchen, da es schon zu spät war.

Cris ging mit Aky zu Dregen, da Cris bei Dregen übernachten durfte.

Dregens Wohnung war in der Nähe der Villa, er wohnte alleine in seiner Wohnung.

Fuchs und Hunter gingen nach Hause.

Am nächsten Morgen ging Dregen, Cris und Aky allein zur Villa. Obwohl Fuchs und Hunter ihnen es verboten hatten. Die Vordertür der Villa war offen und sie gingen rein.

Als sie in der Villa waren verlor Aky die Spur. Es gab einen riesigen Flur wo zwei Gänge abgingen. Sie überlegten eine Weile und beschlossen sich dann zu trennen und in zwei Gruppen nach Spuren zu suchen.

Cris und Aky gingen in den linken Gang und Dregen in den rechten.

Zur gleichen Zeit bei Fuchs zu Hause.

Fuchs hörte gerade den Anrufbeantworter ab. Cris hatte drauf gesprochen und gesagt das sie mit Dregen und Aky schon zur Villa gegangen sein.

Fuchs rief sofort Hunter an und sie fuhren zur Villa.

Als sie ankamen war das Tor zu, sie versuchten einen anderen Weg zu finden, aber es gab keinen.

Cris und Aky folgten den Gang, Dregen war nicht mehr zu sehen.

Aufeinmal gab es ein komisches Geräusch und Aky war verschwunden.

Cris ging weiter. Dann hörte sie ein Geräusch und ein Mann im schwarzen Mantel und spitzen Zähnen stand vor ihr.

Er versperrte ihr den Fluchtweg. Sie rief nach Aky, aber er kam nicht, dafür kam Dregen. Der sich vor Cris stellte, um sie zu beschützen.

Der Vampir sagte das Dregen weg gehen sollte. Aber Dregen ging nicht weg, er blieb stur stehen. Dann begann er Dregen anzubrüllen, das er endlich weg gehen soll und er sagte zu ihm Sohn.

Er brüllte ihn immer noch an, als Dregen einen Moment nutzte wo der Vampir nicht richtig auf passte und er einen versteckt Knopf, der in der Wand war, drückte.

Die Wand öffnete sich. Dregen nahm Cris Hand und riss sie in den Gang. Die Wand schloss sich hinter ihnen.

Der Vampir schrie ihnen hinter her.

Der Gang führte in einen Raum.

Aky war an der eine Seite des Raumes angebunden.

Cris machte ihn ab und fragte Dregen warum der Vampir in Sohn nannte.

Dregen erzählte ihr alles, das er sein Vater sei, das er ihn schon vor drei Jahren verlassen hatte und dachte das er weg gegangen war oder sogar tot. Er erzählte ihr noch mehr, als sie in den Raum noch ein Käfig entdeckte.

Ein Löwe der Streifen wie ein Tier hatte war in ihn.

Dregen sagte das sein Liger, Sarafinaa sei. Der ihnen wahrscheinlich gefolgt ist.

Denn eigentlich ist sie im Zwinger in der Garasche da sie nicht in die Wohnung darf.

Als aus dem Gang ginge griff der Vampir sie wieder an. Dregen rammte ihn ein Pflock ins Herz und er zerfiel zu Asche.

Cris erschreck und Dregen bat sie es geheim zu halten. Die Tür ging auf und Fuchs und Hunter liefen ihnen entgegen. Cris erzählte ihnen das die Villa leer war und das über Dregen, nur ein wenig umgewandelt.

Fuchs beschloss das Dregen bei ihr und Cris, ins freie Zimmer zieht, da sie fand das er

zu jung war um erlein zu wohnen. Er war einverstanden, da Sarafinaa auch bei ihnen wohnen durfte.

Sie wohnte mit Aky im Garten mit einem Hundehaus und sie durften auch ins Haus. Die Akte wurde schon wieder zu denn X-Akten gelegt.

War das, dass ende oder nur der beginn der Vipers Herrschaft.